

La Falla José Antonio "Las 300" buscará hoy comisionados o se disolverá la próxima semana

24/09/2016



La Falla José Antonio "Las 300" busca personas para formar la comisión de forma urgente, por ello **hoy, sábado 24 de septiembre, a las 18 horas realizan una asamblea en su local fallero**, situado en la calle Azorín, número 5, para buscar comisionados, por ello **animan a todos aquellos que no quieran que la falla**

desaparezca, asistan y se sumen a este proyecto.

Juan José Pérez es presidente de la comisión de la Falla José Antonio "Las 300" desde hace doce años, pero teme que "si no surge ninguna solución en esta reunión, el 30 de septiembre se presentarán cuentas y se disolverá esta falla" que nació en el año 1961.